



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante los días 30 de Junio al 15 de Julio del corriente año se desarrollaron en la localidad de Choele Choel múltiples Jornadas de celebración en conmemoración al 133° Aniversario de la dicha ciudad, en concordancia con la celebración del Día de la Independencia Nacional.

Dichas jornadas han logrado una gran convocatoria masiva en virtud de las múltiples actividades programadas y desarrolladas, las cuales abarcaron distintas disciplinas que atravesaron los aspectos sociales, culturales, educativos, comunitarios y deportivos de toda la comunidad, lo que le otorga un carácter popular permitiendo llegar a los diferentes sectores y estratos sociales, con un claro y profuso espíritu inclusivo.

Las mismas dieron comienzo el Sábado 30 de Junio con el "Encuentro de Rugby en la Isla 132", donde participaron Los Dinos de Las Grutas, Aukanes de Viedma y Valle medio Rugby Club, mientras que en el Polideportivo Municipal se concretó la carrera de Autos Clásicos y Especiales de la Patagonia denominado "VI Gran Premio Aniversario de Choele Choel".

El Domingo 1° de Julio se realizó un Paseo con los Autos Clásicos y Especiales por toda la ciudad, en forma conjunta con una Bicicleteada Popular. A su finalización, se entregaron los premios de la prueba de regularidad en el Polideportivo local. Posteriormente tuvo lugar la Feria de Productores, Artesanos y Emprendedores en el Paseo de la Costa. Por su parte, la Dirección Municipal de Deportes organizó una actividad recreativa denominada "Jugando en Familia".

El Lunes 2 de Julio fue el turno del Circuito de Teatro Infantil, con la presentación de "Banda de teatros Los Solitarios".

El Viernes 6 de Julio dio comienzo, en las instalaciones de Sportsman Club, el "Torneo de Pelota Paleta categorías 1°, 2° y 3°".

El Sábado 7 de Julio tuvo lugar la Jornada Taller "El deporte, las instituciones, los sentimientos", dictada en la sala Km 1000, mientras que en el Polideportivo Municipal dieron comienzo con el Encuentro de Minibasquet donde, además, hicieron su presentación las mascotas de la Liga Nacional de Básquet "Rosco y Lola". Por su parte, en el Circuito El Mangrullo, se disputó la Fórmula



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Reginense, en la categoría Karting. Posteriormente tuvo lugar la Muestra Viva "Memorias y Desmemorias de Choele Choel", mientras que en la Biblioteca Popular Dr. Nicolás Avellaneda dio lugar a la presentación del libro de la escritora Susana Zuain "Bitácoras del Corazón". La jornada del día se cerró con una peña folclórica y baile, en el salón de usos múltiples del Club Sportsman.

El Domingo 8 de Julio el Club de Pesca y Náutica "El Pejerrey" organizó un concurso de pesca en "Homenaje a Amadeo Scortichini". En el Circuito El Mangrullo, se disputó la Fórmula Reginense, en la categoría Karting. En la Plaza de las Banderas se llevó a cabo la denominada "Marcha Aeróbica Familiar", la cual incluyó la prueba central "Corrida Aniversario". Por su parte, en el Polideportivo Municipal se desarrolló la Feria de Productores, Artesanos y Emprendedores, y posteriormente la Fiesta de las Colectividades, donde se pudieron apreciar stands con comidas típicas, música y danzas, que incluyó la presentación de artistas locales y el grupo "El Golpe", contando con el auspicio de la Secretaría de Cultura de la Provincia de Río Negro.

El Lunes 9 de Julio se produjo en primer término el izamiento del Pabellón Nacional, para luego proceder a inaugurar y recorrer obras recientemente concretadas. En horas de la tarde tuvo lugar el Acto Central y Desfile con la participación de instituciones locales, autoridades nacionales, provinciales y municipales locales. Hicieron su actuación Carrozas y Murgas locales, y posteriormente la Banda de la Policía de la Provincia de Río Negro. Por último, en la Biblioteca Popular Dr. Nicolás Avellaneda se presentó el libro "La Búsqueda Interminable" de la escritora Lydia de Pérez Cresto Lizzi.

El Martes 10 de Julio fue el turno de la muestra audiovisual en establecimientos educativos "La Biblioteca cuenta...", organizada por la Biblioteca Popular Dr. Nicolás Avellaneda. Al final de la jornada, en la sede del Centro Cultural Municipal tuvo lugar la muestra itinerante de Artistas Plásticos del Valle Medio "Los Siete".

El Sábado 14 de Julio se dio apertura al Torneo Interprovincial de Bochas "Premio Copa Aniversario", organizado por la subcomisión de bochas del Club Sportsman. Entrega de Premios Torneo Apertura Liga Municipal de Fútbol Infantil en el Polideportivo Municipal.

Finalmente, el Domingo 15 de Julio se entregaron los Premios Torneo Interprovincial de Bochas "Copa Aniversario", mientras que "Huapi" Organización de Eventos Deportivos organizó una competencia de ciclismo en la modalidad Cross Country MTB, dando así finalización a dos



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

semanas de actividades sociales, culturales, educativas, comunitarias y deportivas sin precedentes debido a su envergadura y repercusión social obtenida.

Por ello, y en mérito a la amplitud y extensión del programa de actividades descripto, el cual se adjunta como antecedente, se propone otorgar un reconocimiento de carácter legislativo que jerarquice y al mismo tiempo estimule la realización de eventos sucesivos.

Autor: Héctor Hugo Funes.

Firmantes: Cristina Uría, Leonardo Ballester



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural, educativo, comunitario y deportivo las Jornadas en Conmemoración al 133° Aniversario de la localidad de Choele Choel, realizadas los días 30° de junio al 15° de julio de 2012.

Artículo 2°.- De forma.